

Fecha 10.07.2014	Sección Reporte	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

PUNTOS SOBRE LAS IES

Slim vuelve a ganar



Ramón Alberto Garza

@ramonalberto

Carlos Slim debe estar en los preparativos para los festejos de **Telmex-Telcel** frente a la nueva **Ley de Telecomunicaciones**

No es para menos, pues con el "golpe" que recibió con la nueva legislación, las acciones de **América Móvil** ganaron 50 mil millones de pesos en un solo día.

Es decir, en 24 horas **ya cobró por anticipado dos y medio años de lo que nos veía saqueando en el cobro de la larga distancia**, patente de corso que por fortuna ya le eliminaron.

Cincuenta mil millones de pesos que son suficientes para que pueda crear una Televisa o Televisión Azteca. **Con un solo día de las utilidades ahora que le eliminan su "preponderancia"**.

Por eso **no nos vayamos con el rebaño**. Porque al final del cuento el ángel acaba siendo el mismísimo demonio.

Pero para entender lo que **se nos está vendiendo como una "gran derrota"** del Ingeniero, **que no lo es**, analicemos cómo viene envuelto este regalo a quien disputa el título del hombre más rico del mundo.

La primera reacción de Slim es salir, *con esa generosidad que lo caracteriza, con esa filantropía que le es natural*, a decir **que está dispuesto a acatar la nueva legislación**. Vaya humildad.

Y en *road show* radiofónico promete que

venderán algo así como **el 11 por ciento de los activos de América Móvil**.

Eso sí, alertan, **la venta se hará a algún extranjero** que desee invertir en un México donde solo Movistar logró, con limitaciones, sobrevivir con la telefónica móvil de Slim.

Dos aberraciones a esta anticipada y "generosa" claudicación del Ingeniero.

La primera es que su plan de desincorporación de activos **tiene que ser sometido al nuevo Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)** que lo tendría que debatir y en su caso aprobar o rechazar. **De eso no hay nada**.

La segunda, que es cuestión de **que Slim encuentre cliente a modo**, con apellido extranjero para darle credibilidad, con el que pueda **crear una fachada** que le permita escenificar una mascarada con la venta de sus activos.

En la realidad nunca dejarían de ser de **Telmex-Telcel**. Solo **serían encargados a un "frontman"**, mejor conocido en español como **prestanombres**.

Como contraprestación a estos "sacrificios", Slim **se autoelimina su clasificación como agente preponderante**, lo que de ser cierto significa que **podría entrar a competir en televisión abierta o de paga**. Hágame el favor.

Por supuesto que hay mucho que celebrar en la nueva **Ley de Telecomunicaciones**. Y al que lo dude, que se lo pregunte a Carlos Slim... **cuando se acabe la fiesta, por favor**.

